

# 白川(しらかわ)地区 まちづくり協議会だより

皆さんお元気ですか！

- ・上白木 24世帯
- ・下白木 82世帯
- ・小川 116世帯

白川地区の世帯数(令和5年7月末現在)

お知らせ！ 毎月各ご家庭にお届けしております!!

- ① 6月号より、毎月のまちづくり協議会の活動の様子を紹介させて頂いております。
- ② 今回の11月号は9月中旬から10月中旬までの活動の様子を掲載いたしました。

どうぞお楽しみください！

9/15(金) 白川小学校全校稻刈り



本日好天のもと白川小学校学校田において、もち米田の全校稻刈りがありました。

児童44名とその父兄、先生方および学校運営協議会(CS)、まち協関係者、総勢70名が参加しました。

児童達は安全な力マの使い方、刈り方を学んだ後、田んぼに入り、稻刈りを体験。米栽培農家が年々少なくなる中、児童達は貴重な体験をしました。

終わった後に児童達に感想を聞くと、「楽しかった、面白かった」また刈り取り中にヤモリやカエルを見つけてはしゃいでいました。

ご協力頂いた皆様ありがとうございました。



## 9/24(日)白川地区敬老会

本日、やっと秋らしくなった中、地区敬老会4年ぶりに開催されました。

75歳以上の高齢者の方々40名をお招きし、佐野重雄まち協会長の挨拶にて式典が始まり、続いて、ご来賓の櫻井義之市長様をはじめ、模谷英一社会福祉協議会会长様、森美和子市議会議長様、中原博教育長様、長田隆尚県議会議員様、古市大値野登駐在所様および白川小学校校長平野朋希様計8名より、心温まるご祝辞を頂きました。どうも有難うございました。

続いて、記念品の贈呈があり、招待者を代表して小川町にお住いの佐野嘉和様による謝辞、ご来賓ご退場頂いた後、飛び入りで川崎ひでと衆議院議員様がお祝いに駆けつけて頂きました。続いて、野登駐在所古市様より、交通安全、防犯(詐欺)に関する注意点などのお話しがありました。

次に、演芸へと進み、安全の里職員と子ども会児童とのコラボによるハ木節の踊りでふれあい、招待者の方々も一緒に健康体操、bingoゲームでお年寄りと子どもが一体となりました！ 次に、演芸の最後は応援券団体ウクレレ&ギターコスモス様による演奏を歌詞カードを見ながら全員で合唱しました。

その後、昼食を摂り終えた後、アンケートにご協力いただき、和やかなうちに閉会となりました。

いつまでもお元気でお過ごしいただきたいとスタッフ一同願っております。来年も是非、お元気な姿でのご参加をお待ちしております。

前日より、準備頂きました民生委員、福祉委員、自治会長、およびまち協関係者の皆さん、誠にありがとうございました。



# 祝白川地区敬老会

ご来賓の方々(櫻井市長、槙谷会長、森議長、中原教育長、長田県議、古市野登駐在、平野校長)の祝辞



7名のご来賓の方々より、心温まるご祝辞をいただき、誠にありがとうございました。



川崎ひでと衆議院議員が飛び入り参加。

ご祝辞、誠にありがとうございました。



野登駐在古市さんより、振り込め詐欺などの安全・安心のお話を頂きました。



児童の八木節踊り、安全の里の方と児童とのコラボ、コスモスのウクレレ演奏で会場は盛り上がり！



## 10/5 (木) 地域の方が炭焼き授業

本日白川小学校で2限目、3,4年生の授業で炭焼き事業の授業があり、白川地区の炭焼きの歴史を学習しました。

浅野重信さんと川合元校長先生を講師にお招きし、  
 ①白川地区で昔炭焼きが盛んに行われていたこと  
 ②白川小学校で平成13年から炭焼きを始めた理由  
 ③大市で販売し、「お金の大切さ」を学んでいたこと  
 ④平成19年まで使用され、その後、炭窯は放置され  
 ていたこと  
 ⑤平成30年に炭窯を修復したこと  
 ⑥以来、現在まで児童が「炭っ子隊」として活動し、  
 販売していること  
 ⑦今年から、亀山市の「ふるさと納税」返礼品の対象  
 になること  
 など、多くのことを学びました。



## 10/6 (金) 白川小学校教育懇談会

本日白川小学校体育館にて教育懇談会がありました。

児童の父兄と共に学校運営協議会の委員8名が出席しました。

PTA鳥居会長、教委の鈴木さん、校長先生のあいさつに続いて桑井龍三氏の「お手伝いで子どもの生きる力を育む」と題し、講演会がありました。



白川地区北コミュニティセンター 〒519-0169 三重県亀山市白木町 2813-1 TEL.0595-82-7131

本記事の内容、写真はホームページでもご覧になれます→URL:<https://xsshirakawa.xsrv.jp/kameyama-mie/>

発行:白川地区まちづくり協議会 会長:佐野 重雄 編集:明石 浩



## 10/8(日)白川地区子ども会神輿

本日白川地区白川神社秋季大祭で白川小の子どもたち子どもの神輿が9:20より12:30まで開催されました。今年も昨年に引き続き実施されました。

白木小川で児童38名(大人12名)が元気に威勢よく練り歩きました。雨が心配されましたが、なんとか持ち堪えました。子ども会の皆さん、昨日からの準備を含め、お疲れ様でした。



## 10/10(火)白川小学校学校運営協議会

本日19:00から北コミュニティセンターにて、令和5年度第3回学校運営協議会、コミュニティスクール(CS)会議が開催されました。

本日のコミュニティスクールは「学校保健会の活動」を中心に実施しました。

- ①白川小の服部先生より、児童の実態(全体)についての説明
- ②学校歯科医の堀先生より、児童の歯科受診の詳細説明
- ③学校薬剤師の鈴木先生より、照度、水質、空気等の検査結果詳細説明
- ④学校医の伊東先生よりコロナ感染者の後遺症の詳細説明

がありました。先生方退席後、学校の様子等を校長先生より説明がありました。



白川地区北コミュニティセンター 〒519-0169 三重県亀山市白木町 2813-1 TEL.0595-82-7131

本記事の内容、写真はホームページでもご覧になれます→URL:<https://xsshirakawa.xsrv.jp/kameyama-mie/>

発行:白川地区まちづくり協議会 会長:佐野 重雄 編集:明石 浩



## 今年度のそば栽培の状況

来年2月に予定されている「明星祭」に向け、『そばの栽培』をしています。

7月に打ち合わせを行い、8月に種まき、11月には収穫の予定です。収穫されたそばの実は製粉、製麺され、明星祭で振舞われる予定です。明星祭にお越しください。

10/3(火)結実の様子

7/10(月)打合せの様子



7/22(土)電柵設置の様子



8/22(火)種まきの様子



9/5(火)発育状況観察



10/18(水)ハサ(稻架)作りの様子



10/18(水)ハサ(稻架)作りの様子



## 10/18(水)炭焼き事業始動！

本日早朝より炭窯周辺の草刈りを行いました。いよいよ今年度の炭焼き事業が開始されます。本日は周辺の草刈りと炭窯内部の点検および補修を行いました。

ご参加いただいた皆さん、ありがとうございました。



白川地区北コミュニティセンター 〒519-0169 三重県亀山市白木町 2813-1 TEL.0595-82-7131

本記事の内容、写真はホームページでもご覧になれます→URL:<https://xsshirakawa.xsrv.jp/kameyama-mie/>

発行:白川地区まちづくり協議会 会長:佐野 重雄 編集:明石 浩

